

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt den Kreisverband Schmalkalden-Meiningen des Blinden- und Sehbehindertenverbandes e.V. mit 1.000 Euro

Schmalkalden, 19. Oktober 2018

Andreas Göbel, Abteilungsleiter Privatkunden Nord der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, überbrachte am 19. Oktober 2018 eine Spende in Höhe von 1.000,- Euro. Diese Förderung ermöglicht der Kreisorganisation Schmalkalden-Meiningen, einer Sektion des Blinden- und Sehbehindertenverbandes Thüringen, die Durchführung des Projekts „Blickpunkt Auge“.

Wesentliche Ziele innerhalb des Projekts bestehen unter anderem darin, den Betroffenen Beratung und Hilfestellung zu geben, aber auch auf deren Bedürfnisse zu reagieren und zusätzliche Unterstützungsangebote zu erarbeiten.

Kreisverbandsvorsitzender Wolfgang Leffler äußerte sich anlässlich der Spendenübergabe sehr dankbar über das Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse für dieses Projekt. „Die Sparkasse war und ist uns stets ein verlässlicher Partner.“, betonte er bei der Übergabe.

Andreas Göbel bekräftigte seinen positiven Eindruck von der kontinuierlichen Arbeit der ehrenamtlichen Partner: „Hier zeigt sich wieder, wie vielfältig Ehrenamtsarbeit wirken kann – zum Wohle der Gemeinschaft. Ein Ziel, dem sich auch die Rhön-Rennsteig-Sparkasse verpflichtet sieht.“

1.276 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de